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関西同窓会は、名称はそのままで 
本部同窓会の支部となります。 

＊本年度の会費は本部に納入してください＊ 
 

関西同窓会は設立してから 8 年を経過しましたが、こ 
のたび大きな組織の変更を実行することとなりました。 
それは、この同窓会を二水高校の本部同窓会の関西支部 
とする、という変更です。会員の多くの方は、あまり意 
識されてこなかったかと思いますが、私たちの同窓会は 
独立した同窓会組織として設立されました。もちろん、 
同じ二水高校の同窓会として本部同窓会とは充分に連携 
を取りつつ、また支援を受けながら設立されました。また、 
関西同窓会の総会には本部同窓会から会長や副会長に来 
賓としておいでいただいて、二水高校の同窓会活動の一 
翼を担うものとの意識を持ち続けてきましたが、組織的 
には独立しており、会の運営は基本的には関西同窓会の 
会員による会費の納入によって賄われてきました。 

しかしながら、ここにきて、組織的な変更をしたほう 
が何かと都合がよく、望ましくもあるという事情が生じ 
ましたので、このたび総会において組織の変更を提案さ 
せていただくこととなりました。ここで予めその事情を 
お伝えしておこうと思います。なお、本年度の総会が例 
年よりは遅くなりましたのは、組織の変更についての役 
員会での相談や、本部同窓会との協議に時間を要したた 
めです。 

事情の第一は、2 年前に本部同窓会が同窓会の年会費 
を創設したことです。これによって、関西同窓会の会員 
は本部への会費の納入要請と関西同窓会への会費納入の 
要請が二重に届くようになり、会員の中に会費をめぐる 
混乱が生じました。本部が年会費を創設した事情につい 
ては別の機会にお伝えしていると思いますが、これによっ 
て関西同窓会の会費収入が減少すれば、関西同窓会に 

とっては深刻な状況となります。そのため過去 2 年は本 
部ではなく関西同窓会に会費を納入するようお願いしな 
がら、本部との協議を続けてまいりました。 

幸いにして会員の皆様のご協力によって関西同窓会の 
財政基盤は健全に維持されましたが、本部の方針変更も 
あって、会費納入の混乱を避けるためには、納入を本部 
に一本化し、関西同窓会は本部の予算によって活動の経 
費を賄うということになりました。支部になるという組織 
変更はこの財政基盤の変更に伴うものです。 

もう一つの事情は、このたび関東において支部を設 
立するための準備作業がスタートし、近いうちの関東 
支部ができることになったことです。この機会に関西 
同窓会も関東と同様の位置づけになることが同窓会全 
体としても望ましいと考えられるので、そのこともあっ 
て組織の変更が協議されることになりました。2006 年 
11 月 18 日に本部役員の方々が來阪され、役員レベル 
で組織の変更について最終的に合意することとなりま 
した。それを受けて本部同窓会は規約の改正を決定し 
ております。 

関西同窓会の組織変更および規約の改正については関 
西同窓会の総会において最終的な決定をお諮りすること 
になりますが、会員のご理解をお願いしたく思います。 
なお、変更されるのは組織と予算、及び会費の納入だけ 
で、会の運営については従前どおり変わりが無いという 
ことで本部と合意しておりますので、これからも関西同 
窓会独自の、関西同窓会らしい、活発で、魅力のある同 
窓会活動を皆さんとともに造って生きたいと思いますの 
で、宜しくお願いいたします。 

 
 

 

第 8回総会＆懇親会への出席お待ちしていま
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「ビアパーティー2006」 
関西同窓会 2 回目のビアパーティーが 06 年 7 月 15 

日大阪市北区の「スーパードライ梅田」で開催された。 当

日は天候にも恵まれ、55   人の同窓生が出席し旧交 を

暖めた。関西同窓会に初参加の人や同じ関西に住みな 

がら、なかなか会えなかった旧友と再会した人もいたり、 

各々が美味しいビールと料理を楽しんでいました。 
 

 
 

 

 
ビアパーティーの感想をホームページ掲示板 
から拾ってみました 

 
 

●楽しかったです☆ 
投稿者：そよ風 投稿日：7 月 16 日㈰ 14 時 36 分 13 秒 

昨日のビアパーティは、とても楽しかったです。ビー 
ルも、とても美味しかったです。役員の皆様はじめ、 
お世話下さった方々、有難うございました。感謝致し 
ます。<m(    )m> 

特別、暑い日でしたが、ビルの地下で涼しい時と楽 
しい時を過ごさせていただきました。私の同期は、そ 
の後、前後の期の方達と二次会、三次会に流れて行き 
ました。私も、最後までお付き合いさせていただきま 
した。(^^ ♪ 
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
●スーパードライ梅田 

投稿者：シャハラゼ 投稿日：7 月 17 日㈪ 00 時 56 分 50 秒 
開会の挨拶が始まる前から会場には熱気が溢れてて、 

中には乾杯の音頭を待ち切れずに皆で冷えたジョッキ 
を口に運ぶテーブルもありましたっけ。そこで一句。 

音頭まえ   みんなで飲めば   怖くない でも、そん
なマナーさえ誰も気にせずお喋りに夢中 

で、どのテーブルにも笑い声が響いてました。木目の 
壁が特徴の格調あるビアホールの雰囲気は最高だった 
し、満足してますって顔が一杯で、最後までシラケ鳥 
は一羽も飛んでませんでした。 

カラオケ二次会に続いて千鳥足でたどり着いた三次 
会。なのにその席で、『同窓会を今後も存続させていくメ 
リットとは何やと思う？』との質問が出たんです。酔い 
良い（ヨイヨイ）気分が覚めそうなテーマに一瞬ハア～？ 
と思いましたが、目の前に浮かび上がって見えたのが、” 
和”と”楽”の二文字だった（雑誌のタイトルみたい）。 

次回も元気で参加したいなって皆さんが期待を抱くよ 
うな、和やかで楽しい同窓会になれば、難しい理屈は抜 
きにして、それで良いんじゃないですか？ってお答えしま 
した。それはそうと、同期の皆さんまた集まりましょうね！ 
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
●ビアパーティはいい 

投稿者：23 期Ｍ 投稿日：7 月 17 日㈪ 14 時 26 分 5 秒 
初めて投稿します。先日のビアパーティは楽しく過 

ごさせていただきました。 
昨年に続き、2 回目の参加です。「二水高校の卒業生」 

という一点だけの繋がりですが、各方面で活躍されている 
先輩の方々との良き語らい、情報交換の場だと思っていま 
す。普段の生活ではこんな会話の機会はまずありません。 
同じ職場、業種の人であり、ほとんどが仕事の話、不満、 
あるいは上司へのグチ？が中心です。良き先輩に誘われ、 
2 次、3 次会とそれほど強くないアルコールをほぼ半日近 
く飲みつづけましたが、貴重な時間だったと思っていま 
す。普段付き合う仲間や仕事だけではわからぬ、気づか 
ない先輩からのアドバイスも多くありました。仕事から私 
生活の話まで、まさに団魂世代として活躍してきた人達の 
苦労話や今後の楽しみ方の話など、楽しいひとときでし 
た。少し固い話になってしまいましたが、翌日（16    日、日 
曜日）は二日酔いのまま赤い顔をして、職場の仲間と京都 
京北町まで出掛けて天然鮎の塩焼きと天婦羅を食べてき 
ました。舌がアルコールで麻痺していましたが、天然と養 
殖の味の違い？はわかったつもりです。今が旬らしいです。 

 

 
▲木目調で落ち着いた感じのパーティールーム 
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